

II- 6029 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 3074/J

1988-12-02

A N F R A G E

des Abgeordneten Wabl und Freunde

an den Bundesminister für Justiz

betreffend Käseskandal/Spanien

Im Oktober 1986 wandte sich das spanische Außenministerium an das Bundesministerium für Justiz mit dem Ersuchen um Rechtshilfe in der Strafsache gegen Engelbert Königswieser und Helmut Glas. Diese beiden, Direktoren der ÖMOLK und gleichzeitig auch Geschäftsführer der 100 %igen ÖMOLK-Tochter Prolaktal in Madrid, wurden verschiedener Vergehen beschuldigt. Aus einem Bericht der Zeitschrift Profil vom Sommer 1987 ist zu entnehmen, daß dieses Verfahren, wie übrigens viele andere in diesem Bereich, nur äußerst schleppend vorangeht.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

A N F R A G E :

1. Hat Ihr Ressort, nach mittlerweile mehr als eineinhalb Jahren, das Rechtshilfeansuchen bzw. die Informationen der spanischen Behörden überprüft? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht?
2. Haben Sie das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft um Überprüfung dieser Vorwürfe ersucht? Wenn ja, wie lautet das Ergebnis?
3. Welche konkreten Schritte werden Sie in dieser Angelegenheit setzen? Bis wann ist mit einem konkreten Ergebnis zu rechnen?